

---

# PlantaDoce.

---

Entorno

## España, por debajo del 'top' mundial en gasto sanitario

El Gobierno español gastó en sanidad un 14,2% del gasto total efectuado en 2015. La media de los países que pertenecen a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (Ocde) se situó en el 18,7%.

---

PlantaDoce  
13 feb 2018 - 09:35

España, por debajo del *top* mundial en gasto sanitario. El desembolso del Gobierno en sanidad es un 4,5 puntos porcentuales inferior que el gasto medio realizado en este ámbito por los países de la Ocde. De acuerdo con un estudio publicado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos, pertenecientes a 2015, el Ejecutivo destinó a sanidad un 14,2% de su gasto total, mientras que la media de los 35 estados que pertenecen a la Ocde fue del 18,7%.

Según el informe, **los países que más invierten en sanidad en relación al total de sus gastos se encuentran fuera de Europa**. Estados Unidos lidera la clasificación con un 24%, seguido de Australia, que invierte un 19,5% de su gasto a sanidad, y Japón, con un 19,4%.

En Europa, destacan países como Irlanda, con un 19,3%, República Checa, con un 18,2%, y Reino Unido, con un 17,8%. Por debajo de España se encuentran países como Italia, con un 14% del gasto; Suecia, con un 13,8%, y Portugal, con un 12,7%.

El estudio de la Ocde también realiza una comparativa con lo invertido por estos países en sanidad entre 2007 y el 2015, periodo en el que se incluyen los años de la crisis. En este sentido, la inversión de España en sanidad en 2015 fue un 0,4% inferior que la de 2007.